



El Vocero



Boletín oficial del Club Atlético Basáñez. Año: 1 Número: 4. 12 de octubre de 2020

Un equipo unido por el ascenso

Basáñez venció a Oriental y consolida su gran inicio de temporada con puntaje perfecto, 13 goles a favor y 0 en contra. Datos que alientan a seguir trabajando con sacrificio para volver a la B.



Foto: Dra. Estefanía Urán

El fixture indicó la visita a Oriental y el plantel superior de Basáñez emprendió viaje al Estadio Eduardo Martínez Monegal en búsqueda de los tres puntos. El cuerpo técnico dirigido por Martín Siri decidió introducir una sola variante con respecto al último partido incorporando en la oncená titular a Dilan Ribero por Facundo Cabrera. El planteo táctico inicial fue similar al efectuado frente a Los Halcones disponiendo una línea de tres en el fondo y con Cáceres y “Cavernícola” González asumiendo la función de carrileros modernos y sumamente versátiles. Los primeros 45´ del encuentro disputado en la capital canaria fueron

muy discretos desde el punto de vista futbolístico. Basáñez se encontró incómodo frente al buen planteo defensivo celeste y no logró desarrollar los circuitos instruidos por el técnico en el marco de su filosofía de juego. El centrodelantero Andrés García se movió por todo el frente del ataque y no logró establecer conexiones claras con sus compañeros de ofensiva. Por su parte, Oriental se plantó de forma ordenada en el campo y generó algunas situaciones de peligro en los primeros 20 minutos. El volante Jesús Benítez se sintió muy cómodo entre el volante central y los zagueros y, desde ese sector de la cancha, organizó el ataque locatario junto al habilidoso delantero que lució la camiseta N° 20. Los defensores rojinegros demoraron en reaccionar, pero con el correr de los minutos lograron desarticular ese peligroso dispositivo. El primer tiempo terminó con un 0 tan grande como la distancia que existe entre la tribuna y el campo de juego en el Monegal. Martín Siri no disimuló su molestia por el desarrollo de las acciones e introdujo tres cambios fundamentales desde el vestuario. Cabrera, Grosso y Granda ingresaron al comienzo del segundo tiempo para organizar una línea de 4 en el fondo y colocar tres delanteros bien abiertos y definidos.

El complemento fue la cara opuesta a la etapa inicial y Basáñez dominó el juego desde el primer instante. Grosso por la derecha, Cabrera en la izquierda y García en su posición de 9 fueron incontrolables para la defensa celeste. Las situaciones de gol comenzaron a generarse una tras otra y así llegó la primera conversión de la tarde. Cabrera colocó de forma precisa una pelota para García y el número 9 rojinegro la mandó a guardar con una definición exquisita “de puntín y al segundo palo”. Así lo definió en su relato “El enamorado del gol” Robert Rami para que lo gritara bien fuerte toda la afición en cualquier rincón del planeta. La ventaja en el marcador llevó a que el equipo local saliera a buscar nuestro arco y que tomara mayores riesgos en el fondo. La delantera rojinegra aprovechó muy bien los espacios y malogró diferentes ocasiones de gol. Grosso y Cabrera abrieron la cancha y la zaga celeste padeció los 68 metros de ancho del terreno. Basáñez mantuvo el control y tan solo padeció unos minutos de zozobra sobre los 80'. Un potente remate propulsado desde fuera del área sacudió el travesaño de la meta defendida por Donato. La valla invicta estuvo en peligro por un instante y el resultado podría haber sido otro. Siri no demoró en reaccionar frente a esta advertencia e introdujo las últimas dos variantes para cerrar el partido. Damián Ramírez, el último de los ingresados a los 88', marcó de cabeza el segundo y definitivo gol tras una serie de rebotes en el corazón del área.

De esta forma, Basáñez conquistó su quinta victoria consecutiva y una estadística admirable. Ha obtenido el 100% de los puntos jugados y no ha recibido goles en los 450' disputados. La clasificación a la segunda fase del torneo está prácticamente asegurada y el sueño de retornar a la B sigue intacto.

El formulario de Gerardo



TITULARES. 1 Marco **DONATO**, 4 Daniel **CÁCERES**, 3 Gabriel **MUSTAKAS**, 2 Liber **ORTIGOZA**, 14 Andrés **PÉREZ**, 6 Jorge **GONZÁLEZ**, 8 Rodrigo **VIERA**, 7 Kenneth **MARASCALCHI**, 10 Ignacio **DÍAZ**, 9 Andrés **GARCÍA**, 22 Dilan **RIBERO**.

SUPLENTE. 12 Nicolás **CORREA**, 18 Álvaro **ASCHIERI**, 17 Darwín **GRANDA**, 31 Gerard **SILVA**, 13 Juan **NÚÑEZ**, 16 Agustín **PEREIRA**, 19 Dienzo **SAFARI**, 11 Facundo **CABRERA**, 23 Giuliano **GROSSO**, 15 Damián **RAMÍREZ**.

CUERPO TÉCNICO. D.T Martín **SIRI**. Ayudante Técnico: Santiago **MEDEIROS**. P.F: Pablo **RODRÍGUEZ**. Médica: Estefanía **URÁN**. Kiniesólogo: Ramón **RODRÍGUEZ**. Delegado: Gerardo **LEPORE**.



Andrés García volvió a convertir tras una definición extraordinaria.

CAMBIOS

- 45´ Facundo **CABRERA** x Kenneth **MARASCARCHI**.
- 45´ Giuliano **GROSSO** x Dilan **RIBERO**.
- 45´ Darwin **GRANDA** x Liber **ORTIGOZA**.
- 84´ Dienzo **SAFARI** x Ignacio **DÍAZ**.
- 88´ Damián **RAMÍREZ** x Andrés **GARCÍA**.

GOLES

- 51´ Andrés **GARCÍA**.
- 90+1´ Miguel **RAMÍREZ**.

TARJETAS AMARILLAS.

- 34´ Ignacio **DÍAZ** (por desaprobado).

TARJETAS ROJAS. No hubo.

¿Cómo sigue el fixture rojinegro en la Serie A “Centenario del Club Atlético Basañez”?

Fecha 7
Uruguay
Montevideo
(L)

Fecha 8
Miramar Misiones
(V)

Fecha 9
Platense
(L)



Facundo Cabrera ingresó en el segundo tiempo y fue desnivelante



Damián Ramírez entró a los 88´ y selló el resultado definitivo en el tiempo adicional.

100 %

de los puntos obtenidos en 5 partidos jugados

13 goles a favor

4 a 0 vs Canadian/keguay, 1 a 0 vs Potencia, 1 a 0 vs Salus, 5 a 0 vs Los Halcones y 2 a 0 vs Oriental.

450´

sin recibir goles.



Escuchá todos los partidos de Basañez por “La Rojinegra” en:

comarcasvecinas.com/Radioaldea

Resultados de la sexta fecha y tablas de posiciones.

Serie A “Centenario del Club Atlético Basáñez”.

Resultados: Potencia 1 vs Platense 0 (Estadio José Nasazzi). Canadian 2 vs Los Halcones 0 (Estadio Víctor Della Valle). Salus 0 vs Miramar Misiones 3 (Parque Salus). Oriental 0 vs Basáñez 2 (Estadio Eduardo Martínez Monegal). Libre: Uruguay Montevideo.

Tabla de posiciones: Miramar Misiones 16, Basáñez 15, Uruguay Montevideo 10, Oriental 7, Potencia 7, Salus 5, Canadian Keguy 4, Platense 2, Los Halcones 1.

Serie B “Centenario del Club Atlético Bella Vista”.

Resultados: Alto Perú 0 vs Artigas 3 (Estadio Víctor Della Valle). Mar de Fondo 0 vs Colón 2 (Estadio José Nasazzi). Parque del Plata 1 vs Bella Vista 0 (Estadio Progreso de Estación Atlántida). Huracán Buceo 0 vs La Luz 2 (Estadio Obdulio Varela). Libre: Huracán.

Tabla de posiciones: La luz 18, Bella Vista 10, Colón 10, Huracán 9, Artigas 9, Parque del Plata 7, Mar de Fondo 4, Huracán Buceo 3, Alto Perú 0.



El Presidente del Club Atlético Basáñez, el Sr. Osvaldo Palombo, recibió de parte del Club Oriental de Fútbol una placa recordatoria por el Centenario de nuestra institución. Dicha entrega la realizó el Sr. Roberto Zanolli minutos antes del cotejo disputado el pasado sábado 10 de octubre en el Estadio Martínez Monegal.

Seguinos en <https://cabasanez.weebly.com/> y en nuestras redes



basanezprensa



@BasanezPrensa



@basaoficial

Juveniles: una formación para (salvar) la vida.



Gracias a la gestión realizada por un padre de los juveniles, los pasados días martes 6 y jueves 8 del corriente, instructores de la Cruz Roja Uruguaya realizaron charlas de primeros auxilios, R.C.P (reanimación cardio pulmonar) y uso de D.E.A (desfibrilador externo automático), a nuestros planteles sub 19 y sub 17 respectivamente. Estas maniobras aprendidas por nuestros chicos pueden salvar una vida dentro de una cancha como en su barrio, su lugar de estudio, de trabajo o en la vía pública. ¡Felicitaciones a todos por esta iniciativa!

Texto y fotos: Alfredo Barboza

Fin de semana sin actividad en juveniles.

Los planteles sub 19 y sub 17 de Basáñez debían enfrentar a Platense por la 4° fecha de la Copa de Plata del Torneo de Juveniles B. Ambos encuentros fueron postergados debido a que el cuadro del barrio Puerto Rico no presentó un campo de juego para fijar su localía. Platense intentó arrendar La Bombonera pero las autoridades competentes no autorizaron a que oficiara de local en el escenario de su adversario. Por su parte, Los Halcones y El Tanque Sisley se enfrentan este lunes 12 de octubre en el Parque ANCAP en estas dos categorías.

Defendé y alentá a los colores de coraje y rebelión en la cancha virtual.



Seguilo en twitter en @EsportsBasanez y en el canal de youtube a través de Basañez eSPORTS

PRE-VENTA CAMISETA OFICIAL Y DE ALTERNATIVA

CUÁNDO
Desde el LUNES 5/10 hasta el
20/10 de 2020.

DÓNDE
Red Pagos Cuenta
73213

ENVIAR AL **094 481 617** :
FOTO DEL DEPÓSITO,
NOMBRE, TALLE, DIREC-
CIÓN, CÉDULA.

LISTA DE PRECIOS

CAMISETA
OFICIAL
\$ 1.300

CAMISETA
ALTERNATIVA
\$ 1.300

LAS DOS
*NO SOCIOS:
\$ 2300.

*SOCIOS:
\$ 2100.

CANGURO
\$ 1.200

HACETE SOCIO@
DEL CLUB!

BASA EN VIVO

TU RADIO

EN LA GLORIA

Miércoles 20 horas
Facebook Live
Club Atlético Basañez (La casa del Hinchas)

Un partido que debemos jugar todas y todos.

El Club Atlético Basáñez se tiñe de rosado en el marco de la campaña de lucha contra el cáncer de mama en el presente mes de octubre. Esta enfermedad es la principal causa de muerte entre el universo de mujeres que padecen esta afección y es el cáncer más habitual, si se exceptúa el cáncer de piel no melanoma, en el sexo femenino. A su vez, el 5% de los casos diagnosticados se producen en uruguayas jóvenes menores de 40 años que se encuentran en plena edad reproductiva y laboral.



Si existen cambios en una de las mamas tales como aumento de tamaño o grosor, aparición de un bulto nuevo en la mama o en la axila, irritación o hundimientos en la piel de la mama, enrojecimiento o descamación de la zona del pezón, secreción del pezón que no sea leche e inclusive sangrado, o cualquier dolor en la mama, debes consultar de inmediato a tu ginecólogo. Asimismo, recordá que el autoexamen con tus propias manos es una herramienta fundamental para detectar de forma directa cualquier tipo de anomalía.

Basáñez se suma a esta causa por la memoria de todas aquellas que ya no están a razón de esta enfermedad, por las que la están luchando en la cancha de la vida y por una educación en salud para que todos los hombres y mujeres tomemos conciencia de esta patología y podamos enfrentarla en forma conjunta.